

Deutsches Sportabzeichen - Erfolgsbilanz beim HSV

Steigende Teilnehmerzahl innerhalb der letzten drei Jahre

(ks). Das Nebenzimmer der HSV-Gaststätte war wieder bis auf den letzten Platz besetzt, als Stützpunktleiter Manfred Fischang die erfolgreichen Sportler des HSV-Sportabzeichen-Treffs willkommen heißen und begrüßen konnte.

Ein besonderer Gruß galt Christian Hundemer, von der Barmer GEK als Förderer des Deutschen Sportabzeichens, dem HSV-Vorstand Claus Uwe Hummel sowie der Leiterin der Leichtathletik Abteilung Kati Gumbel. Erfreulicherweise konnte eine steigende Teilnehmerzahl innerhalb der letzten drei Jahre verzeichnet werden, die im Bereich der Jugendlichen und Erwachsenen im Bereich von ca. 30 % lag. In Zahlen ausgedrückt heißt das: Es konnten insgesamt 35 Urkunden und Abzeichen übergeben werden. Dies wurde jedoch nur durch die kräftige Unterstützung der Sportabzeichen-Prüfer Nicole Reinmuth, Walter Bauer und Roland Schmidt ermöglicht.

Bei den Jugendlichen wurden folgende Teilnehmer mit dem Goldenen Sportabzeichen geehrt, wobei in Klammer die Anzahl der bisher abgelegten Prüfungen genannt ist: Leila Mangonaux (2), Maximili-

an Müller, Fabienne Reinmuth (3), Pascal Reinmuth (3) und als fleißigsten Silas Sypiena (7). Das Silberne Abzeichen durften sich anheften: Nele Baumann (2), Marlon Bierlein (3), Marlen Roßmann, Sonja Schleich und David Simon (2). Mit Bronze bedacht wurden Zoe Baumann (3), Marc Hildebrand und Ann-Kathrin Wachter (2).

Für die erfolgreichen 22 Erwachsenen ab der Altersstufe von 18 Jahren, gab es das Ehrenzeichen 21-mal in Gold und einmal in silberner Ausführung. -Insgesamt brachten es die nachfolgend aufgeführten Athleten auf 245 erfolgreiche Abnahmen. Neu in diesem Kreis waren Birgit Bauer und Ursula Mühlinghaus.

Im Bereich von 2 bis 9 Abnahmen freuten sich Werner Benz (3), Sabine Dorn (6), Gerhild Gottmann (8), Elke Herzig (2), Thomas Herzig (3), Gabi Karch (6), Helmut Kraus (3), Heinz Pätzner (4), Nicole Reinmuth (7), Thomas Reinmuth (3), Bernd Simon (2), und Thomas Sypiena (5). Aufgestiegen in den "Zehnerklub" ist neuerdings Thilo Gottmann. Mehr als 20 Sportabzeichen erwarben bisher Hilde Bauer (26), Walter Bauer (25), Manfred Fischang (28), Helmut Heescher (21),



Erwachsenen Sportabzeichen-Absolventen



Das Sportabzeichen ist auch bei der Jugend beliebt.

Foto: ks

Karl Naber (24) und Gert Pflanz (22). Absoluter Spitzenreiter war einmal mehr der Unverwüstliche und mit 75 Jahren auch der Älteste, Roland Schmidt, mit 35

erfolgreichen Abnahmen. Die Ehrenurkunde für eine besonders sportliche Familie erhielten Nicole, Fabienne, Pascal und Thomas Reinmuth.